

内浦小中学校 学校だより

令和6年2月号



きずな

絆

1月には大雪の影響で臨時休業が続きましたが、それ以降は春の訪れを感じられる暖かさが続いています。青葉山の残雪も、ここ2、3年では一番少ないのではないのでしょうか。

学校の桜の木も歩みを止めることなく、さらに暖かくなるのを待っているようです。



新入生体験入学

15日(木)に小学校体験入学、16日(金)には、中学校体験入学と保護者説明会を行いました。

来年度、小学校には内浦保育所から4名の男子園児が入学予定です。園児たちは、これまでも学校にお便りを届けに来てくれたり、1・2年生と一緒に野菜を収穫したり、教室で活動したりと多くの交流をしているため、この日も仲良く楽しそうに過ごすことができました。



中学校では、現在6年生の5名が体験入学を行いました。

今年は、安心して中学校生活スタートできるように、先輩である中学1年生から学校生活についての説明を聞いたり、一緒に部活動に参加したりして、中学校生活への意欲を高めました。

部活動体験では、準備体操をした後、個人練習やゲームをして、一人一人丁寧に指導してもらいました。教える中学1年生も良い勉強になったと思います。

同時に行われた保護者説明会では、中学校での学習やきまりなどを確認させていただきました。



なわとび練習

22日に小学生の「なわとび発表会」が予定されていますが、小学生は、3学期に入ってからいろいろな技跳びや、8の字跳びの練習をしています。特に業間活動では、友達と協力した

り、跳び方のアドバイスをしたりする姿が見られます。

子ども達がレベルアップしていくスピードには驚かされます。



寒さをわすれ

子ども達にとって待ちに待った雪が降り、臨時休業明けには雪を待ちわびていたようにグラウンドに飛び出していきました。

押す役と滑る役を交代しながら何回もソリすべりを楽しむ子、雪合戦をする子、雪の上に寝転ぶ子など、思い思いの遊びを満喫しました。



遊び終わった後は、どの子の顔もとても満足そうでした。

お世話になります

3月2日(土)の午前9時からPTA環境美化作業を予定しています。保護者の皆様のお力を借りて、普段手が行き届かない窓ふきやワックスがけなどをお願いしたいと思います。

作業内容や持ち物などの詳細につきましては、2月15日にHome&schoolで配信済みの「PTA環境美化作業の実施について」をご覧ください。

お世話になりますが、よろしくお願い致します。

当日は、5・6年生と中学3年生にもお手伝いをお願いする予定です。

3月の行事予定

- 2日(土) PTA環境美化作業 9:00~
- 11日(月) 卒業生を送る会
- 12日(火) 卒業式予定
- 14日(木) 令和4年度卒業証書授与式 9:30~
- 15日(金) 学校集金口座振替日
- 20日(水) 春分の日
- 22日(金) 令和5年度修了式・離任式
- 25日(月) 本日より学年末休業

※その他の行事につきましては、学校や学級から出るお便りでご確認ください。

4月の行事予定

- 7日(日) 本日まで学年はじめ休業
- 8日(月) 令和6年度入学式 10:00~
新任式
- 9日(火) 令和6年度始業式・身体計測

下記のQRコードから、学校の様子や学校だより等がご覧になれます。



学校HP



学校ブログ